Niederschrift über die konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates Rippolingen am Dienstag, den 16.07.2024 um 20:00 Uhr im Gemeindesaal

Anwesend: OV Franz Stortz, Karin Butz-Laule, Martin Kramer, Thomas Fischer,

Dr. Rolf Joist, Niklas Hasenkopf, Jan Bächle

Schriftführer: Annette Mayer

Ortsvorsteher Franz Stortz begrüßt zu Beginn der Sitzung alle Anwesenden und den Vertreter der Zeitungen Herr Hans-Walter Mark

1. Ehrung Martin Kramer

Zu Beginn der Sitzung ehrt Ortsvorsteher Franz Stortz, Martin Kramer, der für 25 Jahre Mitgliedschaft des Ortschaftrates in Rippolingen mit der Ehrenstele des Gemeindetages von Baden-Württemberg ausgezeichnet wurde.

2. Entlassung des ausscheidenden Ortschaftsrates

Der Ortschaftsrat stellt nach § 29 GemO BW fest, dass bei den neu gewählten Gemeinderäten keine Hinderungsgründe für die Mitgliedschaft im Ortschaftsrat bestehen.

Ortsvorsteher Franz Stortz dankt dem ausscheidenden Ortschaftsrat Niklas Hasenkopf für die ehrenamtliche Arbeit und überreicht ein Präsent.

3. Verpflichtung des neuen Ortschaftsrates

Ortsvorsteher Franz Stortz verpflichtet die neuen Ortschaftsräte. Stellvertretend für alle Ortschaftsräte liest der neu gewählte Ortschaftsrat Jan Bächle die Gelöbnisformel vor:

"Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich die Rechte der Stadt Bad Säckingen und des Ortsteils Rippolingen zu wahren und ihr Wohl und das Wohl ihrer Einwohner nach Kräften zu mehren. So wahr mir Gott helfe."

4. Wahl des Ortsvorstehers und seiner Stellvertreter zur Ernennung durch den Gemeinderat

Als kommissarisch waltender Ortsvorsteher leitet Herr Franz Stortz die Sitzung zur Wahl des neuen Ortsvorsteher und seiner Stellvertreter. Der neu konstituierende Ortschaftsrat bestimmt, dass das Wahlverfahren per Akklamation und geheimer Wahl durchgeführt wird.

Beschluss: Ja: 6 Einstimmig

Der Ortschaftsrat Rippolingen schlägt dem Gemeinderat Herrn Franz Stortz als Ortsvorsteher für den Ortsteil Rippolingen vor.

Beschluss: Ja: 5 Nein:/. Enthaltung: 1

Der Ortschaftsrat Rippolingen schlägt dem Gemeinderat Herrn Thomas Fischer als Ersten Ortsvorsteher-Stellvertreter für den Ortsteil Rippolingen vor.

Beschluss: Ja: 6 Einstimmig

Der Ortschaftsrat Rippolingen schlägt dem Gemeinderat Frau Karin Butz-Laule als Zweite Ortsvorsteher-Stellvertreterin für den Ortsteil Rippolingen vor.

Beschluss: Ja: 6 Einstimmig

Bad Säckingen-Rippolingen, den 18.07.2024

Annette Mayer (Protokollant)